

卒業生の近況報告



社会医療法人宏潤会
大同病院勤務

田中 佑菜さん (1期生)

私は、大同病院のGCU(回復治療室)に勤務して3年目になります。GCUは体重の小さい赤ちゃんやNICU(新生児集中治療室)で状態が安定してきた赤ちゃんが入院してきます。赤ちゃんは苦しいことや辛いことをこぼさず、周りの大人に伝えることができないため、より注意深く観察する必要があります。赤ちゃんからのサインに迅速に対応することが求められます。また、元気に産まれてくると思っていた赤ちゃんが、産まれてすぐに入院となることは、ご家族にとって、とても辛いことだと思います。そのため、ご家族が安心して育児に参加できるように、常にご家族が主体となって赤ちゃんに関われるように配慮しています。

まだまだ未熟な部分が多くありますが、少しでも安心して赤ちゃんを預けて頂けるような看護師になれるよう、今後も努力し、さらにステップアップしていきたいです。

卒業生のみなさん、色々大変かと思いますが、お互いに成長できるよう、これからも頑張りましょう。



中部ろうさい病院勤務

平野 愛理さん (1期生)

私は、中部ろうさい病院で働き3年目となり、まさか自分が産まれた病院で働くとは想像もしていませんでした。また希望していた脳神経外科・神経内科・歯科口腔外科病棟に配属され、脳梗塞や脳出血、パーキンソン病などの患者さんへの看護をしています。現在は、後輩の技術テストを評価する立場となり、自分の技術の再獲得のため、後輩と一緒に勉強をしています。また、COVID-19の蔓延に伴う病棟編成のため、形成外科・整形外科の患者も受け入れており、病棟学習会などで知識不足を補い、患者さんの安全確保に努めています。私の病棟は、家庭を持ちながら夜勤勤務ができるよう、また働きながら助産学校に通うことができるよう、スタッフがワークライフバランスを保つ努力をしてくれています。今後、自分が結婚、出産を経験することになって仕事も続けることができるだけではなく、私も助産師免許の取得を考えているため、スキルアップを望めば、後押ししてくれる環境です。私の病棟にも人間環境大学の後輩が実習に来てくれています。後輩が頑張っている姿を見て、学生時代に先生方にご指導いただいたことを思い出し、毎日の業務に励んでいます。

皆さんも大変かと思いますが、一緒に頑張りましょう。



医療法人徳洲会
名古屋徳洲会総合病院勤務

加藤 梨紗さん (3期生)

私は、ローテーション研修中のため、現在は心臓血管外科で働いています。透析やオペ出し、創処置の介助など様々な業務があり、毎日覚えることで必死です。患者さんの容態が急変することもあり、今は何もできずナースコールの対応をしています。いつか急変に対応できるように成長して行きたいです。実際に働いてみると、臨地実習とは違うことが多く、業務に慣れるのが大変です。臨地実習では学生に対して1人の患者さんを受け持ちましたが、今は何人も受け持たなければならないので、業務効率を考えたタイムスケジュールを立てることが、とても大切だと感じています。しかし、業務効率を考えると、患者さん1人1人に対して臨地実習の時にはできていた患者さんの気持ちに寄り添うことが、あまり出来なくなるため、そこをいかに両立してやっていけるかが課題です。

今後は、業務を効率よくこなすことは勿論ですが、業務だけにとらわれ過ぎず、患者さんの気持ちや要望を傾聴し、その要望をケアに取り入れられるような看護師になりたいです。

3期生のみなさんも色々大変だとは思いますが、お互い適度に頑張りましょう。またいつか会える日を楽しみにしています。



日本医科大学武蔵小杉病院勤務

富田 成美さん (3期生)

私は、呼吸器・循環器内科の混合病棟に勤務しています。私の病棟は、入退院を繰り返す、医療依存度の高い患者さんが多いため、様々な疾患や病状の患者さんへの看護が必要です。また、常に病棟は慌ただしく、そのような中でも患者さんに必要なケアや観察項目、症状はどうして出現しているのか、常に考えながら動くことが求められます。ここを怠ると患者さんの状態が悪化してしまう可能性があるため、常に緊張感をもって看護をしています。また、忙しいからと1つのケアを雑に実施するとかえって時間がかかるため、オムツ交換や点滴投与など、基本的な看護を確実かつ丁寧にやらなければならないことを改めて認識しました。看護師免許を取得し、実施できる業務が増えたことで、患者さんを自分が受け持つという責任感ができます。しかし、免許を取ったから急に知識が増えるわけではありません。学生時代からの学習の積み重ねが、今の業務に反映されると痛感しています。まだわからない事ばかりで、業務も思うようにできませんが、学生時代の実習で培った、ひとりの患者さんに真摯に向き合うことを大切にこれからも頑張っていきます。

3期生のみなさん、一緒に頑張りましょう。



人間環境大学看護学部

同窓会会報

vol.3
2021年9月発行

人間環境大学看護学部同窓会

事務局：〒474-0035 愛知県大府市江端町3-220

ホームページ：<https://www.uhe.ac.jp/user/graduate.html>

ご挨拶

会員の皆様へ 同窓会役員 山田 睦実 (1期生) 山田 陽加里 (1期生)

日頃から人間環境大学看護学部同窓会の活動にご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。人間環境大学看護学部同窓会役員の山田睦実と山田陽加里と申します。

今年度におきましても、昨年度から続く新型コロナウイルス感染症の影響が大きく、ワクチン接種が本格的に始まったものの、感染者数は増加と減少を繰り返しており、依然として、緊急事態宣言やまん延防止措置などの警戒状態が続いております。医療現場や地域保健に従事されています同窓会員の皆様におかれましては、感染症患者への対応や予防対策などの対応に苦慮されているとお察しいたします。同窓会におきましても、もともと計画していた行事を思うように実施できない状況が続いております。しかし、卒業生と在校生の交流の場であるホームカミングデーを感染拡大防止のためWEBで実施するなど、同窓会員の皆様が楽しんで参加していただけるよう、日々試行錯誤しながら活動しております。

活動においての課題は多々ございますが、同窓会員の皆様のご意見やお力を借りながら、役員一同、同窓会を活性化して参りますので、引き続き同窓会へのご支援とご鞭撻をお願い申し上げます。

同窓生の皆様へ 人間環境大学看護学部 学部長 篠崎 恵美子

同窓生の皆様、看護はArtであるということを実感できていますか。

Artとは、皆さんが入学して間もない時期に看護学概論1において「看護とは」という先人たちの理論を学習したときに出てきた言葉です。世界中で新型コロナウイルス感染症が拡大し、ここ数年間は、withコロナ、afterコロナというキーワードを意識しなくてはいけない状況が続いています。そのような状況においても、同窓生の皆様が4年間の学生生活、その後の看護実践の現場において培った「看護を創造する力」が発揮できていることを祈っています。

2021年春、本学は3期生が巣立っていきました。看護師国家試験の合格率は100%、保健師国家試験の合格率も100%でした。2021年度は100名の学生が受験し、全学生が合格しています。看護師国家試験において既卒・新卒を合わせて100%の合格率の大学は64校のみです。そして、その中でも100人以上の受験生で100%の合格率を出した大学は全国でわずか9校でした。本学はその9校の中の1つです。今まで皆さんが努力してきた成果です。本当に皆さんと教職員を誇らしく思います。

看護を実践していく過程では時には失敗をして落ちこぼることや、多くの無力感、自分の力のなさを必要以上に感じることもあるでしょう。特にこのようなコロナ禍においては、限られた時間・資源での看護の提供や、本来の看護とは異なる対応をしなくてはいけない状況もあるかと思えます。三重苦で知られるヘレンケラーの言葉に、「Be of good cheer. Do not think of today's failures, but of the success that may come tomorrow.」(元気を出して。今日の失敗を考えるのではなく、明日訪れるかもしれない成功について考えましょう)という言葉があります。失敗を振り返ることは大切なことですが、いつまでもそのことを嘆いてはいけません。新型コロナウイルスもワクチン接種が進んでいます。世界各国でこの目にみえない感染症と戦っています。もうすぐマスクを外して笑顔で語ることができる日が戻ってくるでしょう。そのときまで、自分自身の心と身体の健康を守りながら、顔を太陽のほうに向けながら時を刻みましょ。

人間環境大学看護学部の教職員一同で皆さんを応援しています。大学で皆さんを待っています。



社会医療法人宏潤会大同病院 脳神経外科病棟勤務 **原田 安理沙**さん (2期生)

この度、人間環境大学看護学部同窓会新役員に選出いただきました原田安理沙です。昨年の総会・ホームカミングデーには、残念ながら参加することは叶いませんでしたが、卒業生が一致団結し、総会・ホームカミングデーが開催できるように全力でサポートしていきたいと思っております。わからないことばかりですが、他の同窓会役員の方々と協力し合いながら、頑張りたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

半田市立半田病院 循環器内科病棟勤務 **松浦 有咲**さん (2期生)



今回、人間環境大学看護学部同窓会新役員に選出いただきました松浦有咲です。私は循環器内科・心臓外科病棟に勤務し、今年で2年目になります。この病棟では虚血性心疾患や心不全の患者が多く入院されます。循環器内科では点滴・内服、カテーテル治療、心臓外科では開胸手術など、疾患や術後の看護など覚えることが沢山あり、常に勉強の日々です。まだまだ未熟で辛い事もありますが、それ以上に達成感が勝る仕事でもあります。これから総会・ホームカミングデーなど同窓会役員活動も頑張っていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



社会医療法人宏潤会大同病院 手術室勤務 **市川 佳穂**さん (2期生)

この度、人間環境大学看護学部同窓会新役員に選出いただきました市川佳穂です。同窓会役員の方々の先輩、同窓生や顧問の先生方々と協力して、卒業しても思い出に残るようなホームカミングデーをつくっていききたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

藤田医科大学病院 小児科病棟勤務 **松本 春香**さん (2期生)



私は、藤田医科大学病院に勤務して2年目になります。配属された小児科病棟では、全科の患児が入院してくるため、日々新しい疾患・治療の勉強に励んでいます。また、成人の病棟よりもご家族との関わりがとても重要になるため、患児のみでなく、その両親・兄弟姉妹の状況も気にかけてながら看護をしています。今回、人間環境大学看護学部同窓会新役員に選出いただき、会報誌やホームカミングデーでみなさんが有意義な情報の交換が行えるように頑張っていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



田原市役所 高齢福祉課勤務 **岩本 光介**さん (2期生)

今回、人間環境大学看護学部同窓会新役員に選出いただきました岩本光介です。卒業して働き始め、卒業生の交流する機会が少なくなっていることから、改めて大学という環境での交流や経験が貴重なものであったとわかり、定期的にお互いの状況が知れる場があればと思っています。この同窓会が、人間環境大学卒業生をつなぐ大きなツールの一つとして認識できるよう、頑張っていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

JA愛知県厚生連江南厚生病院 小児科病棟勤務 **林 彩夏**さん (2期生)



この度、人間環境大学看護学部同窓会新役員に選出いただきました林彩夏です。勤務して2年目になり、チーム活動や後輩のチューターなどの役割が増え、覚えることが多く大変ですが、日々子供たちの笑顔に支えられながら頑張っています。現在、コロナ禍のため卒業してから友達と会えない日が続いていますが、卒業生のみんが少しでも仕事の疲れを忘れられるような、楽しい企画を考えていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



JA愛知県厚生連豊田厚生病院 心臓外科・循環器内科・形成外科病棟勤務 **林 優里**さん (3期生)

初めまして、林優里と申します。この度、人間環境大学看護学部同窓会新役員に選出いただきました。私はこれまで同窓会のような組織に所属した経験がありません。そのため、どのような活動を行うのか、まだわからないことが多くあります。しかし、自らの意見を積極的に発言し、少しでも同窓会の力になれるように努めていきたいと思っています。また同窓会役員の方々と協力して、活発的に活動していきたいと考えています。ご迷惑をかけることがあると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

独立行政法人地域医療機能推進機構 中京病院 消化器外科病棟勤務 **山崎 祥**さん (3期生)



初めまして、人間環境大学看護学部同窓会新役員に選出いただきました山崎祥と申します。私は、今まで組織役員を経験したことがないため、わからないことも多くあるかもしれませんが、少しでも卒業生のお役に立てるよう、努力させていただきます。また、同窓会役員の方々の先輩や顧問の先生方々と協力し、より良い同窓会になるよう、積極的に活動していきたいと思っております。ご迷惑をかけるかもしれませんが、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



社会福祉法人聖霊会 聖霊病院 外科・内科病棟勤務 **周防 美咲**さん (3期生)

この度、人間環境大学看護学部同窓会新役員に選出いただきました周防美咲です。同窓会のような活動は、初めてのことで、わからないことばかりですが、同窓会役員の方々の先輩や同窓生、顧問の先生方々と協力し合いながら、頑張りたいと思っております。ご迷惑をおかけすることもあると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

2021年 同窓会総会 & ホームカミングデーのご案内

- 【日時】** 2021年10月23日(土) 14:30~16:00
- 【形式】** ハイブリッド形式(対面 & Google Meet)
- 【場所】** 人間環境大学 大府キャンパス **【参加費】** 無料
- 【内容】** 第1部: 同窓会総会

- 事業・決算報告、新役員の選出と役員配置の報告、次年度の予算案・事業計画・新会則の提案など
- 第2部: ホームカミングデー

- 卒業生、教職員との交流会 ※アクリル製パーテーションを設置

【申し込み】 右側のQRコードを読み取り、**10月1日(金)**迄に送信して下さい。

【問い合わせ先】 y-hayashi@uhe.ac.jp

プチギフトも
あります!



今年は卒業期ごとに集合! 対面とオンライン参加の選択性です。懐かしい大学でお菓子を食べながら、同窓生や先生方と一緒に日ごろの悩みや嬉しかったことなどを共有し、明日からの働く意欲につなげませんか・・・
皆さんの参加をお待ちしています。 (同窓会役員一同)

※感染状況に応じ、総会・ホームカミングデーをすべてオンライン開催に変更する場合があります。
※感染予防対策に万全を期していますが、37.0度以上の発熱や咳等の症状がある場合は参加を控えてください。
※オンラインによる参加者には、お菓子とプチギフトを郵送する予定です。

